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国際ロータリー会長 レイ・クリンギンスミス 「地域を育み、大陸をつなぐ」

第2700地区ガバナー 原田光久 「われもひとも」

行橋ロータリー会長 若山直樹 「原点を大切に！明るく楽しくロータリー」

副会長 末松孝一

幹事 宮西正晴

ＳＡＡ 大山紀子

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

１ 真実かどうか
２ みんなに公平か
３ 好意と友情を深めるか
４ みんなのためになるかどうか

Web週報＆号外

http://www.k2factory.com/YRC.html

会報・広報委員会 委員長・福島小太郎 委員・田中正人

第48年度 2011年2月1日 No.24

第２３１９回例会 プログラム

世界理解アワー

今後のスケジュール

2月 8日（火） 通常例会/インターアクトアワー 12:30～13:30 京都ホテル

11日（金） インターアクト６校合同例会 10:00～ 門司港レトロ港ハウス

15日（火） 職場例会/航空自衛隊 築城基地 12:30～

第１グループ会長幹事会 18:30～ スカイホテル苅田

22日（火） 通常例会/外部卓話

12:30～13:30 京都ホテル

26日（土） ｲﾝﾀｰｼﾃｨﾐｰﾃｨﾝｸﾞ13:30～

6クラブ合同例会 17:20～

グランプラザ中津ホテル ※全員登録

3月01日（火） 26日（土）の6クラブ合同例会に振り替え

3月13日（日）～14日（月） 移動例会/親睦旅行（萩）

パワースポット「武雄の大楠」

横井会員撮影

幹周20ｍ、樹高30ｍ

武雄神社の御神木といわれる大楠である。

樹根の部分に十二畳敷の空洞があり、中に天神様を祀る。

平成元年、環境庁による全国巨樹・巨木林調査で、全国第６

位の巨木であると発表された。県内でも第２位の巨木であり、

武雄を代表する樹のひとつである。（武雄市天然記念物）



第２３１８回例会記録 ～２０１１年１月２５日

プログラム ロータリー情報アワー

ロータリーソング 日も風も星も

ソングリーダー 岩室克典会員

会長挨拶（若山直樹）

皆さまこんにちは。先週の新年例会には多数ご参加をいただき、誠にありがとうございまし

た。お陰で楽しく元気に新年を迎えることができたと思います。また特に男性合唱団の皆さま

には、麗しき美声を聞かせていただき大変感激を致しました。ご来賓の皆さまも全員最後まで

お付き合いを頂き、親交を深めていただきました。皆さまのお心遣いに、心より感謝申し上げ

ます。ご来賓の中には二次会、三次会までお付き合い下さった方もおられたようです。本当に

ありがとうございました。

さて、話しは変わりますが、昨日、通常国会が開会となりました。菅首相はその施政方針演説の中で、し

きりに「平成の開国」といわれていたようです。この１５０年の中で、「明治の開国」、「戦後の開国」、そしてこ

の「平成の開国」であると、もはや経済は国内で解決できるようなものではなく、世界の中で日本がどのよう

に生きていくのかを考えなければならない、大転換の時期であると。私達は今、その大変革の真っ只中に

いるという自覚をもって行動しなければならないと思います。

また、もう一つ気になった言葉がありました。それは「無縁社会」、「孤族」という言葉です。現代社会は社

会とつながりを持たず、一人で生きて一人で死んでいくという大変悲しい社会になりつつあるようです。この

ような時代だからこそ、今一度ロータリークラブの良さを見直さなければなりません。「地域とつながり、人と

人との友情を大切にする」。まさにロータリーの原点です。

次週にはまた新しい友人を迎えます。この一年もますます親睦を深め、友情でつながる元気な楽しいロ

ータリークラブでありたいと願っております。

委員会報告

インターアクト委員会（岩室克典）

・1月19日（水）のインターアクト例会には、末松さん、安本さん、福島さんにも参加していただきました。

・2月11日（金）には門司港レトロで六校合同例会が開催されます。

当日のプログラムを週報にはさんでいますので、都合のつく方は是非参加して下さい。

合唱団（岩室克典）

・今までは２部合唱でしたが次回からは４部合唱にします。

歌謡曲も取り入れ、より楽しく歌えるようにしていきたいと思います。

出席報告（手嶋新一郎）

・会員数 ４６、欠席者 ２０（届けあり１７、無し３）出席者 ２６、メークアップ ５、出席率 ６８．８９％

幹事報告（副幹事 川中作文）

・新会員告知（1/18） 異議申し立てはありませんでした。

・国際ロータリーより２０１０年手続要覧

・インターアクト６校合同例会の案内 2/11(金、祝) 10:00～ 門司港レトロ港ハウス

ﾎｽﾄ校：門司学園高校 提唱：門司ロータリークラブ

・地区米山記念奨学委員会より寄付現況報告と寄付のお願い

・地区会報雑誌委員会よりロータリーの友地区委員会議用ｱﾝｹｰﾄ提出のお願い



・苅田ロータリークラブより第１G会長幹事会の案内 2/15(火) 18:30～ スカイホテル苅田

・(社)美夜古青年会議所、行橋みやこＲＣより新年会出席のお礼状

・職場例会の件 時間が長いため、途中で帰りたい方は申し出てください。

・2月度会費引落とし 10日（木） 会費16,250円、交換留学生費1,000円、山翠会費500円、

ＩＭ・6クラブ合同例会費8,000円、地区大会分担金5,000円

本日のプログラム／ロータリー情報アワー（小坪幸一）

・空欄を埋めたり、○×形式であったりと、皆に考えてもらえるような下記資料を作成し、詳細に説明をして

いただいたので、非常に理解し易かったです。

ロータリー情報委員会
平成23年1月25日 小坪幸一

下記文章中の括弧の中に適当な言葉を入れて下さい。

1.ロータリーとは

自分を磨き人を育て、時には慈善行為、ボランティア活動などを行う世界的な団体です。

2.ロータリーの綱領（Ｔｈｅ Object of Rotary）について

ロータリーの綱領はロータリーの目的と解釈したほうが分かりやすい。

第一 （ 奉仕 ）の機会として知り合いを広めること。

第二 事業および専門職務の道徳的水準を高めること。あらゆる有用な業務は尊重されるべきである

という認識を深めること。そしてロータリアン各自が業務を通じて社会に（ 奉仕 ）するために、

その業務を品位あらしめること。

第三 ロータリアンすべてがその個人生活、事業生活及び社会生活に常に( 奉仕 ）の理想を適用

すること。

第四 ( 奉仕 ）の理想に結ばれた、事業と専門職務に携わる人の世界的親交によって、国際間の

理解と平和を推進すること。

3.ロータリークラブの奉仕の精神について

ロータリークラブの奉仕の精神は ( I ) serve.

他の奉仕団体は ( We ) serve.

4.四つのテストの解釈について

下記の英語表現のどちらが正しいでしょうか？

（ ○ ）Ｆｏｕｒ－Ｗａｙ Ｔｅｓｔ

（ ）Ｆｏｕｒ－Ｗａｙ Ｔｅｓｔｓ （複数形）

1.真実かどうか ： 事実に嘘偽りがないかどうか

2.みんなに公平か ： すべての取引先に対して公正かどうか

3.好意と友情を深めるか : 商売上の信用とか評判を高めるかどうか

4.みんなのためになるかどうか ： すべての取引先が適正な利潤を得るかどうか

5.社会奉仕、職業奉仕について

例えば料理屋さんが、台風等の被災者に食事の提供をする行為は（ 社会 ）奉仕です。

四つのテストの精神にのっとり料理を作るのは（ 職業 ）奉仕です。

お医者さんが無医村で診療する行為は（ 社会 ）奉仕です。



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

行橋みやこRC(水)京都ホテル tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510

田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ URL http://rotary.yukuhashi.org

苅田RC (木)スカイホテル苅田 e-mail rotary@yukuhashi.org

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル(行橋市宮市町9-18 tel.0930-23-1800)

6.職業奉仕の課題

「ロータリーは（ 職業 ）奉仕の団体である」 という紹介が「ロータリーは（ 社会 ）奉仕の団体である」

と1999年に発行されたＲＩのパンフレットの冒頭に書かれた。ＲＩは職業奉仕をなし崩しにかかり、職業奉

仕を忘れ去って、ボランティア活動（ 国際奉仕 ）にのみ奔走しているようにさえ見えます。ロータリー

が他の奉仕団体と本質的に違う点は、（ 職業 ）奉仕の概念を持っていることです。職業奉仕はあく

まで、個人奉仕であるという原則は貫いていくべきである。

※今日の小坪前会長の説明でも明らかなことですが、新年例会での会員卓話（奥村会員）の内容に掲載

ミスがありましたので訂正させていただきます。

卓話の最後から２行目に「ロータリーはあくまでも自分の職業の権利を大切に･･････」とありますが、

正しくは「ロータリーはあくまでも自分の職業の倫理観を大切にするクラブだと思います。」です。

ニコニコ発表（村本静雄）

・小坪委員長、ロータリー情報の時間、大変ありがとうございました。大いに勉強になりました。（若山会長）

・小坪さん、ロータリー情報アワー卓話ありがとうございました。 (末松副会長）

・小坪委員長、ロータリー情報アワーありがとうございました。とてもわかりやすかったです!! （川中会員）

・小坪さん、ロータリーの奉仕の精神についての卓話、誠にありがとうございました。 （松岡会員）

本日計 4,000円、累計 415,000円 ありがとうございました。

本日のランチ

■職場例会 ２月１５日（火） 航空自衛隊 築城基地見学

＜スケジュール＞

１２：３０～１３：００ 体験喫食（幹部食堂）

１３：０５～１３：２０ 司令挨拶（航空参考館ブリーフィングルーム）

１３：２０～１４：０５ 概況説明・参考館見学（航空参考館ブリーフィングルーム）

１４：１０～１４：２０ 休 憩

１４：３０～１４：５０ 飛行場見学（旧滑走路又は外周道路）

１５：００～１５：４０ 航空機見学（Ｆ－２格納庫裏）

１５：５０ 離隊（正門）

※京都ホテルでの例会はありません。

※事務局前駐車場に集合し、マイクロバスで現地へ行く予定です。

遅れて行く方、早めに帰る方は「車体番号」の事前登録が必要ですので

早めにご連絡ください。


